

Une soucoupe volante dans le ciel de Belleneuve ?

Se'lon les témoignages de deux personnes dignes de foi, une soucoupe volante aurait été aperçue, dimanche soir, dans la région de Belleneuve. Les deux habitantes de ce village, témoins de cette apparition qu'e'les ont décrite avec force détails, précisent notamment que l'engin se déplaçait à grand bruit.

Vollà deux témoignages supplémentaires à ajouter au dossier, déjà volumineux, des « soucoupes », lesquelles finiront peut-être par livrer leur secret un jour.